



Municipalité de Mulgrave-et-Derry

Suivi des travaux d'Hydro-Québec sur le chemin d'Inlet

Bonjour,

Après discussion avec Hydro-Québec, l'essentiel de la remise en état du chemin d'Inlet a déjà été réalisé. Toutefois, avec les pluies du début du mois de novembre, l'état de certains secteurs s'est dégradé. Une partie du sentier du lac Hawk doit également être remise en état en raison des derniers travaux. Les conditions froides ne sont toutefois vraiment pas optimales pour donner un résultat concluant actuellement avec le sol qui est maintenant gelé. Néanmoins, un travail de remise en état pour remettre le chemin dans le meilleur état possible a été réalisé, mais il est probable que certains secteurs soient dans un état moins optimal. La municipalité confirme que le chemin, bien qu'il ne soit pas en parfait état, sera carrossable et que la plupart des chemins forestiers environnants ont également eu un coup dur lors des pluies de novembre. Soyez assurés qu'une remise en état finale est au programme dès le printemps prochain.

Bonne journée